
LUIZÃO COBRA ADEQUAÇÃO DA REDE DE ENERGIA DO BAIRRO
DO FIGUEIRA

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Vereador e Presidente da Câmara de Santa Isabel, Luizão Arquiteto (PL) apresentou
requerimento nesta terça-feira, 7, a fim de enviar à prefeitura de Santa Isabel abaixo-
assinado, subscrito por moradores do Bairro da Figueira, através do qual solicitam a
adequação da rede de energia elétrica.

O documento, segundo o vereador, deve ser remetido ainda à empresa Neoenergia Elektro.
A solicitação se faz necessária devido ao abaixo-assinado apresentado pelos moradores do
Bairro Figueira, em consequência das constantes oscilações, requerendo a regularização da
rede.

O texto foi aprovado por unanimidade dos votos.
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